



Katholische und Evangelische  
Pflegeheimseelsorge



Advent und Weihnachten  
sind wie ein Schlüsselloch,  
durch das auf unseren  
dunklen Erdenweg ein Schein  
aus der Heimat fällt.

Friedrich von Bodelschwingh



© Griesebner W

**Liebe Haus– und Pflegedienstleitungen!  
Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!**

Die Advents- und Weihnachtszeit stellt uns in diesem Jahr alle vor besondere Herausforderungen.

Im Namen der katholischen und evangelischen Kirche Steiermark danken wir für Ihren großen Einsatz zum Wohl Ihrer Bewohnerinnen und Bewohner, den Sie seit März in noch höherem Maß leisten als Sie es ohnehin schon bis dahin getan haben.

Mit diesem Gruß wollen wir unsere Dankbarkeit zum Ausdruck bringen und Sie wissen lassen, dass wir an Sie denken und uns mit Ihnen verbunden fühlen.

Für das bevorstehende Weihnachtsfest und für das Neue Jahr wünschen wir Ihnen und Ihren Lieben aus ganzem Herzen viel Kraft und Gottes Segen.

Bleiben Sie gesund!

Rudolf Uhl

Bischof  
Katholische Kirche Steiermark

Dr. Rehner

Superintendent  
Evangelische Kirche Steiermark

Elisabeth G. Pits

Katholische Pflegeheimseelsorge

Evangelische Pflegeheimseelsorge

Graz, im Dezember 2020